

平成 24 年 10 月 19 日

ニュースリリース

平成 24 年度 国際交流のつどい

京都光華女子大学・短期大学部（学長：一郷 正道）では、ミシガン州立大学連合日本センターから留学生をお招きし、言葉や価値観の違いを超えて相互交流を深め、本学の学生の国際感覚を養うことを目的とした「国際交流のつどい」を開催します。

本学では、協定校への研修・留学や短期留学生の受け入れなど、国際的な視野を広めるためにさまざまな国際交流事業を行っております。「国際交流のつどい」は短期大学から始まり、平成 14 年に大学・短期大学部の共同主催となり、以降毎年秋にミシガン州立大学連合日本センター（滋賀県彦根市）から留学生をお招きして実施しております。

参加学生からは「生の外国語に触れることができる」「お互いの考え方の違いや将来の夢について語り合える」と毎年好評です。

当日は、本学学生が学部学科を問わず参加し、留学生とパーティー形式でゲームやクイズなどを楽しみほか、互いの国の文化や、それぞれに興味のある分野などについてフリートークで交流を行います。

■国際交流のつどい概要

日 時：平成 24 年 11 月 9 日（金） 17：45～19：15

場 所：3 号館地下 食堂 リストランテ グラード

参加者：約 80 名 } ミシガン州立大学連合日本センター留学生
本学学生



取材に関するお問い合わせ

学校法人 光華女子学園 広報グループ 担当：小間・堀井・垣貫
[TEL] 075-325-5221 [FAX] 075-312-5594 [E-mail] hkk@mail.koka.ac.jp

[URL] <http://gakuen.koka.ac.jp/>

各校園ごとのニュースやイベントなどの情報を随時更新しています。取材用資料としては是非ご活用ください。

光華女子学園（理事長：阿部 敏行）では、「真実心」を校訓として、徳育教育に力を注いでおります。今後ともさらに地域の皆さま方に愛される美しい心を持つ人間の育成に努めてまいりたいと考えておりますので、ご理解とご支援をよろしくお願いいたします。